

11月の園だより

2024年10月30日
座間ゆめっこ保育園

肌を感じられる風も涼しさから冷たさに変わり、少しずつ冬の訪れを感じるこの頃…。木枯らしに負けず元気いっぱい戸外を走り回る子どもたちは、もみじのように頬を赤く染めて素敵な笑顔を見せてくれます。

10月18日に開催した運動会では、たくさんの応援と拍手をありがとうございました。一人ひとりの頑張りや、みんなで力を合わせる姿から大きな成長を感じていただけただのではないのでしょうか。またアンケートでは職員へたくさんの労いの言葉をいただき、ありがとうございます。これからも子どもたちのたくさんの笑顔、思い出、自信につながるような保育を心がけていきたいと思ひます。



みんな頑張った運動会。綱引きも大盛り上がりでしたね！子どもたちも保護者の皆様もお疲れ様でした☆



いもほりでは、まんた・くじら組の子ども達が大きなさつまいもをたくさん掘ってきてくれました！

10月の様子



総合訓練では座間消防の消防士さんが避難する際の注意点を教えてくれました。先生たちはいざという時のために消火訓練もしましたよ。本物の消防士さんと消防車に、にこにこ笑顔の子ども達でした😊



11月の予定

				1	2
4 振替休日 (文化の日)	5 幼児体操教室	6	7	8	9
11 11/11~11/22 保育参加 ←	12 幼児体操教室	13	14 内科健診	15	16
18	19 幼児体操教室	20	21 避難訓練	22	23 勤労感謝の日
25	26 綾瀬座間交流 (まんた・くじら)	27 芋煮会	28 誕生会	29	30

- 11日~22日 保育参加
子どもたちと一緒に楽しい時間を過ごしなが、保育士体験をして頂く2週間です。
(事前に予約頂いたご家庭のみの参加です)
- 14日 内科検診 15:00~
園医による内科検診を行います。ご都合により欠席される方は、15:00に検診だけ受けに来て下さい。(お車でのお来園はご遠慮ください)
- 26日 綾瀬座間交流
9月に続き第2弾。綾瀬ゆめっこ保育園のお友達と交流します。詳細は別途お知らせします。
- 27日 芋煮会
10月のいもほりでまんた・くじら組のお友達が掘ったさつまいもを使って、芋煮会を行います。

こんな伝え方していませんか？ 子どもに伝わる上手な伝え方

子どもがやってほしいことをやってくれない、やめてほしいのにやめてくれない…こんなことで困っていませんか？伝え方を工夫するだけで解消できるかもしれません。今回は私たち保育士が子ども達に伝える際に気をつけているポイントを教えちゃいます！

ポイント1：子どもと視線を合わせる

しゃがんだり、ひざの上に座らせたりして目の高さを合わせましょう。後ろや離れた所から声をかけても、子どもは自分に言われていると思わないんです。

ポイント2：肯定的な言葉をつかう

「〇〇しないでね」と否定形で言うのではなく、「〇〇してね」と肯定形で伝える方が伝わりやすくなります。

- | | | |
|------------|---|-------------|
| (×否定) | → | (◎肯定) |
| 「走っちゃだめ！」 | → | 「歩こうね」 |
| 「さわっちゃだめ！」 | → | 「見るだけにしようね」 |

ポイント3：具体的に伝える

大人がつい使ってしまう「ちゃんとして」というフレーズですが、子どもにとっては抽象的で分かり辛い表現です。

- | | | |
|------------|---|---------------|
| (×抽象的) | → | (◎具体的) |
| 「ちゃんと片付けて」 | → | 「〇〇は△△に片付けてね」 |
| 「いっかげんにして」 | → | 「〇〇はもうやめようね」 |

番外編

よくあるこんな伝え方も言い換えた方が伝わるかもしれません。



- | | | |
|----------------|---|-------------------|
| (×伝わりにくい) | → | (◎伝わりやすい) |
| 「お店の人に怒られちゃうよ」 | → | 「品物が壊れちゃうからやめようね」 |
| 「やめないと鬼がくるよ」 | → | 「〇〇できたら△△しようか」 |
| 「早く！急いで！！」 | → | 「あと〇秒でできるかな」 |
| 「そんなことしたら怒るよ」 | → | 「そんなことしないでほしいな」 |

保育士の大川美帆先生が、ご家庭の都合により10月末で退職されることになりました。ありがとうございました。8月より給食室に保科美保先生が、11月より保育士の宮里彩先生が入職されます。宮里彩先生は今年の3月末に退職しましたが、また戻ってきてくれました。よろしくお願ひいたします。